

LA VIDA DE FRIDA KAHLO



Frida Kahlo nació en Coyacán (México), el 6 de julio de 1907. Su padre fue Guillermo Kahlo, un fotógrafo alemán, que se trasladó a vivir a México, donde se casó en segundas nupcias, con Matilde Calderón. Tuvieron cuatro hijas y vivieron en la famosa Casa Azul. La vida de Frida estuvo marcada desde muy temprana edad por el sufrimiento físico y las enfermedades que padeció. El primero de estos infortunios consistió en una poliomielitis que contrajo en 1913, dando inicio a una serie de sucesivas enfermedades, lesiones diversas, accidentes y operaciones. Esta primera enfermedad la obligó a permanecer nueve meses en cama y le dejó una secuela permanente: la pierna derecha mucho más delgada que la izquierda. Animada por su padre y como parte de su rehabilitación, Frida practicó diversos deportes, algunos poco usuales en la sociedad mexicana de su época para una niña, como fútbol o boxeo.

Cuando tenía 15 años empezó a estudiar en una escuela muy importante de México, la Escuela Nacional Preparatoria. Hasta hacía muy poco esa escuela no admitía niñas, así que Frida fue una de las primeras en estudiar allí. En ese colegio conoció y se hizo amiga de algunos compañeros y compañeras que, cuando crecieran, también serían personajes muy importantes.

En 1925 sufrió un grave accidente cuando el autobús en el que ella viajaba fue arrollado por un tranvía. La medicina de su tiempo la atormentó con múltiples operaciones quirúrgicas (por lo menos 32 a lo largo de su vida), corsés de yeso y de distintos tipos, así como diversos mecanismos de «estiramiento».

Durante su larga convalecencia comenzó a pintar de manera más constante. En septiembre de 1926 pintó su primer autorretrato al óleo que dedicó a Alejandro Gómez Arias.

La artista contrajo matrimonio con Diego Rivera en 1929. Su relación consistió en amor, aventuras con otras personas, vínculo creativo, odio, un divorcio en 1939 y un segundo matrimonio un año después.

A lo largo de los años, el reconocimiento artístico a su obra se fue incrementando, especialmente en EEUU, pero también en Europa. Frida Kahlo murió en Coyoacán el 13 de julio de 1954.

ACTIVIDADES.

1. ¿ Dónde nació Frida Kahlo?
2. La infancia de Frida fue :
3. En su infancia tuvo que guardar cama durante:
4. ¿Practicó varios deportes en su infancia?

5. ¿ A qué edad comenzó en la Escuela Preparatoria?

6. En el accidente que sufrió Frida en 1925, ella viajaba en

7. En 1929 se casó con con :

8. Frida Murió en el año